

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FESTIVAL DES ARTS DE LA RUE

Encore les beaux Jours célèbre une nouvelle fois l'été

Le festival intercommunal des arts de la rue Encore les beaux jours revient en force pour cette 15^e édition et fait étape dans 25 villes* du territoire, avec des spectacles originaux et gratuits. Toujours dans des sites insolites et patrimoniaux mais aussi dans les écoles. Un festival qui mêle culture et Journées européennes du patrimoine, au plus près du public, pour tous.

Organisé par l'agglo et coordonné par l'association Animakt, ce festival itinérant invite une nouvelle fois le public à découvrir des créations artistiques originales **du 11 au 17 septembre 2023**. C'est tout le sens de ce festival que de promouvoir les spectacles vivants au cœur de l'espace public. L'occasion pour le public de découvrir et visiter (autrement) des sites insolites, le patrimoine bâti et naturel de Paris-Saclay, dans le cadre des Journées du patrimoine.

Ces 7 jours de festival proposent une programmation éclectique et pluridisciplinaire, réunissant artistes de spectacles vivants, musiciens, circassiens, danseurs et comédiens. Pour cette nouvelle édition le festival rendra visite aux plus jeunes pour découvrir un abécédaire dansé et signé en langue des signes dans leur école, avec le spectacle L'Abécédaire de la Débordante compagnie. La semaine, le festival investira les lieux de proximité et partira à la rencontre des écoliers. Le temps du week-end, lors des Journées du Patrimoine, Encore les beaux jours privilégiera les lieux insolites et le patrimoine local.

Un seul mot d'ordre : la convivialité, pour ce festival rassembleur, gratuit et ouvert à tous.

Deux temps forts à absolument retenir

- **Le jeudi 14 (20h) à Orsay et vendredi 15 (20h30)** à Vauhallan la compagnie OpUS convie le public autour du feu pour une veillée peuplée d'histoires tantôt tendres, tantôt drôles ou absurdes.
- **Le samedi 16 (20h30)**, au gymnase de la Poupardière de Villejust, la compagnie BOT proposera un concert de musique pop-industrielle, cabaret berlinois version Mad Max... et bien plus encore ! Une performance exaltante, une rencontre inattendue entre théâtre et musique. Etonnant et... détonnant !

Venez à vélo !

Et parce que les voyages sont plus doux à vélo, l'accès aux différents spectacles est possible en deux roues avec l'association **Mieux se déplacer à bicyclette**. Le principe : des balades à vélos permettant de rejoindre certains spectacles**. Comme chaque année, ce dispositif est mis en place dans le cadre de la démarche volontariste de l'agglo de promouvoir les circulations douces.

Danse, cirque, théâtre, musique... c'est toute l'agglomération qui se métamorphose au gré de ces 7 jours, emportant ses spectateurs dans un univers décalé, rythmé par la magie et le burlesque au sein du territoire de Paris-Saclay !

Programme complet et informations pratiques sur paris-saclay.com

** Ballainvilliers, Bures-sur-Yvette, Champlan, Chilly-Mazarin, Epinay-sur-Orge, Gif-sur-Yvette, Gometz-le-Châtel, Igny, La Ville du Bois, Les Ulis, Linas, Longjumeau, Massy, Marcoussis, Orsay, Palaiseau, Saclay, Saint-Aubin, Saulx-les-Chartreux, Vauhallan, Verrières-le-Buisson, Villebon-sur-Yvette, Villejust, Villiers-le-Bâcle, Wissous*

***détails et horaires des départs sur paris-saclay.com*

À PROPOS DE LA COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PARIS-SACLAY

Le territoire de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay est un pôle majeur de la région Île-de-France. Outre son écosystème dense organisé autour de plusieurs pôles économiques, l'agglomération regroupe les acteurs qui comptent parmi les 8 plus importants au plan mondial et qui accueillent 15 % de la recherche nationale. Proximité de l'aéroport international d'Orly, gare TGV de Massy, réseau autoroutier structurant, Très Haut Débit, l'agglomération est un territoire particulièrement connecté. Ce pôle économique et scientifique majeur, s'insère dans un cadre de vie préservé, avec 54 % d'espaces naturels. Aux portes de la Vallée de Chevreuse, avec ses terres agricoles sanctuarisées, ses espaces naturels, ses villages de caractère et ses villes à taille humaine, la Communauté d'agglomération Paris-Saclay offre un cadre de vie et de travail privilégié.

paris-saclay.com

